

Twittern 0

Gefällt mir 7

1

Zug entgleist bei Zirndorf

Nur ein leicht Verletzter, Strecke blieb jedoch unbefahrbar - vor 3 Stunden

- Bei der Einfahrt in den Zirndorfer Bahnhof ist am Dienstagnachmittag ein mit 40 Menschen besetzter Zug entgleist. Ein Fahrgast kam mit Prellungen ins Krankenhaus. Weil die Strecke zwischen Cadolzburg und Zirndorf unbefahrbar blieb, setzte die Bahn Ersatzbusse ein.

Bilderstrecke zum Thema

Über die Ursache des Unglücks schwiegen sich die Bahn-Verantwortlichen zunächst noch aus. „Da würden wir den Ermittlungen vorgreifen“, hieß es lediglich.

Die Rangbaubahn verläuft bis kurz vor den Zirndorfer Bahnhof einspurig, um dann an einer Weiche auf zwei Gleise aufzufächern. So viel war offensichtlich, dass bei der Einfahrt des Zuges im wahrsten Sinn des Wortes etwas schiefgelaufen sein muss. Während es der vordere Teil an der Weiche – wie gewünscht – auf Gleis zwei geschafft hatte, blieb der hintere Teil auf Gleis eins hängen. Derart verdreht schlitterte der Wagen auf den Mittelbahnsteig zu, wo er noch eine Laterne umknickte und schließlich zum Stehen kam.

Nach Angaben der Bahn kamen die 40 Fahrgäste fast ausschließlich mit dem Schrecken davon, was nicht zuletzt an dem geringen Tempo gelegen haben dürfte, mit dem die Züge in den Bahnhof einfahren. Die Reisenden setzten ihre Fahrt in Bussen fort, lediglich eine Frau musste im Klinikum Fürth stationär behandelt werden. Die Lokführerin erlitt einen Schock.

In Richtung Fürth blieb der Zugverkehr unbeeinträchtigt. Die Strecke nach Cadolzburg wurde allerdings von dem havarierten Fahrzeug blockiert. Mit Ersatzbussen versuchte die Bahn daher, den Betrieb aufrechtzuerhalten.

Am Abend fuhr ein sogenannter Hilfszug in den Bahnhof ein, der das Unglücksfahrzeug nach den Worten eines Bahnverantwortlichen „im Lauf der Nacht mit hydraulischem Werkzeug“ zurück ins Gleis heben sollte, was allerdings misslang. Am Ende musste doch ein Kran angeordert werden.

Zur Höhe des Schadens am reparaturbedürftigen Fahrzeug und den Gleisen machte die Bahn am Dienstag noch keine Angaben. Ebenso wenig zu der Frage, ob technisches oder menschliches Versagen zu

dem Unglück geführt hat.

Am Abend gingen die Verantwortlichen jedenfalls davon aus, dass die Strecke im Lauf der Nacht geräumt sein und der Zugverkehr am Mittwochmorgen wieder nach Fahrplan laufen werde.

Twittern 0

Gefällt mir 7

1



JOHANNES ALLES

FÜRTH
Nachrichten

weitere Meldungen aus: Cadolzburg, Fürth, Zirndorf



vor 3 Stunden



vor 5 Stunden

 „Der Club schafft es, Fürth
richtig in Wallung zu bringen“ 

[kommentieren](#) ▶

Es ist noch kein persönlicher Kommentar vorhanden.